
学びの広場

　『いいたて希望の里学園』の２年生が、生活
科の授業で、役場庁舎内探検学習を行いまし
た。それぞれの課で、業務内容について担当
職員から説明を受けた後、「飯舘村の好きな
ところはどこですか」「どうして飯舘村という名
前なんですか」など、事前に考えてきた質問を
堂 と々発言していました。また、職員から投げか
けられた質問に対しても真剣に考え、積極的に
挙手をして答える様子が見られました。
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遠藤哲教育長と学校についてたくさん話しました 村長室では村の特産品をたくさん知りました

議場では実際に議席に座り、ドキドキ！
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音楽に合わせ表現を楽しむ３歳未満児 七夕の物語に耳を傾ける３歳以上児
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大きな笹飾りの下で楽しいダンス

農業委員会からのお知らせ

新しい農業委員と農地利用最適化推進委員を紹介します
　７月８日、農業委員辞令交付式が行われました。任期満了に伴い改選さ
れた７人の農業委員と、12人の農地利用最適化推進委員を紹介します。

農業委員

菅野啓一さん 
（比曽）

農地利用最適化推進委員
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赤石澤忠則さん
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西尾ツネさん
（二枚橋・須萱）

担
当
地
区

二
枚
橋
・
須
萱

山田豊さん
（関根・松塚）
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鴫原新一さん
（長泥）
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中川喜昭さん
（宮内）
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原田直志さん
（深谷）

担
当
地
区 

深
谷

武田富彥さん
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木幡良勝さん
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伊東一治さん
（関沢）

担
当
地
区 

関
沢

髙橋喜一さん
（小宮）
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濱名時夫さん
（八木沢・芦原）
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菅野和彥さん
（佐須）
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佐藤隆男さん
（飯樋町）
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渡邊文夫さん
（前田・八和木）
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三瓶政美さん
（大久保・外内）
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新妻幹男さん
（蕨平）
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林吉安さん
（臼石）
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細杉朝雄さん
（前田）
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田
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